

Wir trauern um unseren geschätzten Mitarbeiter

Thomas Sempach

geb. 27. Januar 1970

Für uns unfassbar verstarb er am 15. Juli 2017 auf einer seiner geliebten Motorradtouren in Frankreich.

Thomas Sempach trat am 1. September 2000 in unser Unternehmen ein und war vorerst in der Fabrikation tätig. Im Januar 2004 wechselte er in die Baugruppenrevision, wo er zuletzt als Teamleiter wirkte.

Mit ihm verlieren wir einen hilfsbereiten, tüchtigen und loyalen Mitarbeiter und Kollegen, der immer mit vollem Engagement dabei war. Er hinterlässt als Arbeitskollege und als Mensch eine grosse Lücke.

Wir werden Thomas Sempach ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Hinterbliebenen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende
Fritz Studer AG

Die Trauerfeier findet am Freitag, 28. Juli 2017, um 14 Uhr, in der Kirche Heimenschwand statt.